



Comunicado de Prensa 225

25 de diciembre de 2015

Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres– SNGRD- sigue coordinando control de incendios forestales en el país

Todas las unidades del SNGRD están en permanente comunicación en diferentes departamentos.

Hasta en un 60 por ciento se ha podido controlar el incendio forestal registrado en Ráquira (Boyacá), gracias al apoyo del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo (Bomberos Simijaca y Chiquinquirá, Batallones de Atención y Prevención de Desastres, Batallón de Alta Montaña, Comité Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres –CDGRD-, Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD- y Policía Nacional).

En la zona se encuentran varios vehículos controlando el incendio entre ellos carrotanques, máquinas de bomberos, camiones tipo NPR y una patrulla de la Policía Nacional. Por su parte la Fuerza Aérea Colombia –FAC- está apoyando la operación con un UH60 desde donde se han realizado nueve descargas hasta el momento.

Desde la Sala de Crisis Nacional se continúa la coordinación respectiva con las entidades del SNGRD y se mantiene continuo enlace con la Dirección Nacional Bomberos de Colombia –DNBC-.

Mientras tanto, en Guatavita la Fuerza Aérea Colombiana ya hace presencia con un equipo Bambi Buckert para desde el aire apoyar las labores de control del incendio forestal que se mantiene activo desde hace algunas horas, en esta zona del departamento de Cundinamarca, y desde tierra es atendido por las diferentes unidades del SNGRD.

También hasta los municipios de Alban, Cucunubá, Zipacón y Fuquene en el (Cundinamarca) se ha trasladado personal de Bomberos, Ponalsar coordinados por el CDGRD para las acciones que eviten expansión de los incendios forestales en estas zonas.

Similar situación se registra en la vereda San Pedro, municipio de San Pedro (Antioquia) donde un incendio forestal tiene en riesgo varios cultivos de pinos de la zona, hasta el lugar ya han sido trasladados Bomberos del municipio, las acciones están siendo coordinadas por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres – CDGRD-

En el corregimiento Santa Helena sector Las Palmas, el Cuerpo de Bombero de Medellín con 15 unidades, también atiende un incendio forestal el cual se está tratando de controlar gracias a la coordinación desde el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD-.

El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres sigue llamando la atención de las autoridades en todo el territorio nacional para evitar que se realicen quemas discriminadas y fogatas, teniendo en cuenta que actualmente por la situación de sequía están completamente prohibidas.

